

INCHCAPE REFUERZA SU PRESENCIA EN EL MERCADO ELÉCTRICO



Dercomaq presentará para el primer trimestre del año 2025 el nuevo modelo N180, un camión eléctrico de alta capacidad diseñado para satisfacer las demandas de la industria.

JAC Motors, representada en Chile por Dercomaq, reafirma su liderazgo en la transición hacia un transporte más sostenible. Con una oferta de camiones eléctricos cada vez más amplia, la marca se posiciona como un actor clave en la transformación de la movilidad comercial en todos los mercados en que está presente.

“En Dercomaq, queremos liderar la transición hacia un transporte más limpio, brindando a las empresas las herramientas para operar de manera sostenible”, afirmó Vanessa Autien, Sub Gerente de Camiones JAC en Dercomaq.

Con una carga útil de 10.000 kilos, una batería CATL de 281,92 Kwh y un equipamiento completo, el N180 se posiciona como una opción ideal para el transporte de cargas pesadas.

Este nuevo lanzamiento refuerza la oferta de JAC que en 2024 ya ha alcanzado ventas por más de 580 unidades, y se consolida como la elección preferida por personas y empresas que buscan optimizar sus operaciones y reducir su huella ambiental. Modelos como el JAC N75, N55 y el furgón Sunray eléctrico han demostrado ser soluciones eficientes y confiables para diversas aplicaciones logísticas.

Como parte de su compromiso con la electromovilidad en Chile, Dercoma y JAC Motors se enorgullecen de formar parte del Acuerdo Público-Privado por la Electromovilidad 2023-2024, firmado en el marco de la Experiencia E, reafirmando su intención de impulsar este tipo de transporte entre actores públicos y privados.

Es importante destacar la sólida trayectoria de 16 años de JAC Camiones en Chile junto a Dercoma, un vínculo que ha sido clave para el desarrollo de soluciones de transporte confiables y de calidad. Además, JAC Motors refuerza su liderazgo en electromovilidad en el país, respaldado por la confianza de grandes empresas como Lipigas e Ideal, quienes han incorporado a su operación el modelo Sunray, especialmente adaptadas para sus operaciones. Estas compañías no solo optimizan sus flotas, sino que también diversifican sus opciones de transporte sostenible, marcando un paso significativo hacia un futuro más limpio.

“Nuestro compromiso con la electromovilidad es a largo plazo. Durante los últimos años, hemos trabajado incansablemente para desarrollar una gama completa de vehículos eléctricos que satisfagan las necesidades de nuestros clientes. Hoy, podemos decir con orgullo que somos líderes en este segmento de camiones livianos y medianos eléctricos con un 52% del mercado, y que seguiremos trabajando para consolidar nuestra posición”, comenta Mario López, Gerente Comercial de Dercoma.

Un portafolio completo y versátil

La gama de vehículos eléctricos de JAC Motors en Chile destaca por su diversidad y eficiencia. Los modelos N75, N55 y Sunray eléctrico ofrecen una combinación de potencia, autonomía y tecnología que los convierte en la elección



perfecta para diversas aplicaciones, desde la distribución urbana hasta el transporte de carga regional.

JAC N75: Un camión eléctrico de 6.190 kg de capacidad, ideal para operaciones de carga en entornos urbanos y suburbanos.

JAC N55: Un camión eléctrico de 2.150 kg de capacidad, diseñado para ofrecer una alta eficiencia y un bajo costo operativo.

JAC Sunray: Disponible en versiones Chasis Cabina y Furgón, el Sunray eléctrico es una opción versátil y funcional para diversas aplicaciones.

Dercomaq, se compromete a seguir impulsando el desarrollo de la electromovilidad en Chile. Con una amplia gama de vehículos eléctricos y una sólida red de servicio, la marca ofrece a sus clientes soluciones de transporte sostenibles y confiables.



Vanessa Autien
Sub Gerente de Camiones JAC en Dercomaq